

Se endeuda Pemex para pagar proveedores (Reforma 08/03/16)

Se endeuda Pemex para pagar proveedores (Reforma 08/03/16) Por Alejandra López Cd. de México México (08 marzo 2016).- Bancomext, Nacional Financiera (Nafin) y el Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras) autorizaron una línea de crédito a Petróleos Mexicanos (Pemex) por 15 mil millones de pesos para pagar a sus proveedores de pequeñas y medianas empresas (pymes) a las que se les debe desde 2015. José Antonio González, director general de la petrolera, dijo que con este monto se cubrirán los adeudos a mil 300 empresas con montos máximos de entre 80 y 85 millones de pesos. "Estamos arrancando el pago a pymes en los siguientes días. Esto permitirá que entre esta semana, la que sigue y tal vez una más, se le pague a los contratistas adeudos del año pasado que es el 90 por ciento de los proveedores y podemos alcanzar hasta 80 a 85 millones de pesos con Pemex. "Esto es en gran medida a que se contrató línea de crédito con la banca de desarrollo para pagar este pasivo", señaló el funcionario. En su comparecencia ante la Cámara de Diputados, González Anaya dijo que la línea de crédito se obtuvo gracias a la mediación del Gobierno federal. En total la deuda con proveedores de Pemex al cierre de 2015 fue de 147 mil millones de pesos, de los cuales se saldaron 20 mil millones en febrero y a los que se suman estos 15 mil millones. Ante cuestionamientos de legisladores, González Anaya explicó que Pemex tiene una deuda financiera total de 86 mil millones de dólares al cierre de 2015. De esta, la deuda contraída en pesos es 25 por ciento, mientras que el 75 por ciento restante es en monedas extranjeras susceptibles a volatilidad. "La mayor parte es a tasa fija, el 73 por ciento, y el restante a tasa flotante. Estos son los datos que hemos reportado recientemente a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV)", dijo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo